

GRANADA

La Universidad no tiene dinero para pagar todas las obras que necesita

Hay 52 millones pendientes de cobro y diez de pago. Hay equilibrio presupuestario, pero es «débil»

01.07.09 - 09:30 - ANDREA G. PARRA | GRANADA

A la Universidad de Granada (UGR) le salen las cuentas, pero no tiene dinero para gastar en todas las obras que debe hacer. La gestión en el ejercicio 2008 ha sido «prudente» y por eso pueden presentar un «equilibrio presupuestario», pero no se puede alzar la voz de que «estamos muy bien». Estas valoraciones las hizo ayer el gerente de la institución universitaria granadina, Florentino García Santos, en la presentación de la 'Liquidación del presupuesto 2008: Saldo presupuestario. Ejecución y Realización'.

La UGR cerró el ejercicio 2008 con un montante pendiente de cobro de 51.912.645 euros. En el capítulo de pago la cifra fue de 9.962.645 euros. Números que evidencian que la institución «paga mejor que cobra». Según los datos aportados por el gerente los casi 52 millones que están pendientes de cobrar deben llegar de la Junta, algo más de treinta millones, y del Ministerio y la Unión Europea, el resto. Son en concepto de investigación e infraestructuras. El saldo presupuestario fue en 2008 de 36.125.629 euros. El presupuesto definitivo ascendió a 568.505.007 euros –era de 376.319.595 el inicial aprobado por David Aguilar, aunque gestionó Lodeiro– y el remanente de crédito fue 184.434.597.



Deudas pendientes. Una parte importante del dinero que se le adeuda a la Universidad es por investigación e infraestructuras. /F. P.

Ante estas cifras, a las que hay que sumar los remanentes de años anteriores, García Santos destacó que está cayendo la deuda a corto plazo. Insistió en que se da el equilibrio presupuestario, pero es «débil». Añadió que en el momento que haya variantes en las transferencias de las instituciones públicas y los ingresos bajen ligeramente la «situación será delicada». Explicó que con los proveedores están «prácticamente al día». Eso sí, les deben unos dos millones de euros. En 2008 el superávit recogido en las cuentas ajustadas a las leyes de contabilidad se tradujo en 18.754.437 euros.

A estas cantidades se deben sumar las del remanente de tesorería a 31 de diciembre de 2008. El total pendiente de cobro se eleva a los 66,7 millones de euros y los de pago a 16,6 millones. El remanente total de tesorería es de 172,8.

La UGR necesita dinero. Sólo en infraestructuras presupuestó para 2009 seis millones de euros. Los cálculos de lo que necesitan centros como Derecho, Ciencias o Ciencias de la Educación –son los ejemplos que puso el gerente– se elevan a veinticinco millones de euros. Y no hay dinero para 2009 y 2010, «por tanto habrá que priorizar actuaciones y mantenimiento». En este concepto de mantenimiento de centros la UGR se gasta un 12%, o lo que es lo mismo entre treinta y cinco y cuarenta millones de euros.

A esta situación hay que sumar que las inversiones del plan plurianual están comprometidas con los edificios docentes del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud. Con el dinero que tienen asignado no tienen suficiente, por eso García Santos insistió ayer en que la Junta deberá atender con medidas efectivas para el desarrollo del PTS. «Aún así tendremos dificultades porque si todo el dinero es para el PTS, no tendremos dinero para los otros edificios y obras».

La gestión de 2008 «ha sido prudente», pero milagros no se pueden hacer y la crisis no ha pasado de la UGR. Cualquier cambio, aunque pequeño en las transferencias les pondrá en apuros.

[Cuenta AZUL de iBanessto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)